



L'histoire de Barîrah (qu'Allah l'agrée) et de son mari.

'Abdullah ibn 'Abbâs (qu'Allah l'agrée, lui et son père) relate au sujet de l'histoire de Barîrah (qu'Allah l'agrée) et de son mari que le Prophète (sur lui la paix et le salut) lui a dit : « Pourquoi ne reviens-tu pas avec lui ? - Ô Messager d'Allah, rétorqua Barîrah, est-ce un ordre de ta part ? - Je ne fais qu'intercéder, répondit le Prophète. - Dans ce cas, je n'ai que faire de lui. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bûkhârî]

Barîrah (qu'Allah l'agrée) travaillait comme esclave chez 'Â'ishah (qu'Allah l'agrée). Cette dernière l'acheta à ses maîtres puis l'affranchit. Barîrah était mariée à un autre esclave, Mughîth (qu'Allah l'agrée). Devenue libre, elle avait désormais le choix entre rester avec son époux ou bien le quitter ; elle choisit de le quitter. Cette décision brisa le pauvre homme qui aimait éperdument sa femme. Il la suivait dans les rues de Médine, la suppliant de revenir à lui, pleurant jusqu'à mouiller sa barbe. Pris de pitié pour ce malheureux, le Prophète (sur lui la paix et le salut) incita Barîrah à reconsidérer son choix, lui promettant une récompense si elle revenait vers son époux. Après s'être assurée que ce n'était pas un ordre mais uniquement une recommandation et une intercession, Barîrah objecta qu'elle n'avait ni l'intention ni le désir de revenir à son ancien mari.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/3741>

